

NERZ e.V.

Nutzer der einheitlichen
Rechnerzentralensoftware



NERZ e.V.

Nutzer der einheitlichen
Rechnerzentralensoftware

Die Notwendigkeit zu mehr Klimaschutz sowie die fortschreitende Digitalisierung haben große Auswirkungen auf die Mobilität des kommenden Jahrzehnts. Ein einfacher Ausbau der Infrastruktur ist jedoch wenig zielführend. Es sind vielmehr Lösungen gefragt, die das gesamte Mobilitätsgeschehen örtlich, regional sowie überregional im Blick behalten und dadurch plan- und lenkbar machen.

Durch eine einheitliche Kartengrundlage soll die Straße intelligenter gemacht und ein wichtiger Beitrag zum autonomen Fahren geleistet werden. Datenmarktplätze bilden die Grundlage für KI in der Mobilität. Neben dem urbanen Verkehrsmanagement stehen auch grenzüberschreitende Verkehre im Fokus unserer Arbeit.

Uns zeichnen die positiven Erfahrungen aus der mehr als 10-jährigen Zusammenarbeit von 8 Bundesländern in der gemeinsamen Abstimmung von **MOBILITÄTSMANAGEMENTLÖSUNGEN** von der ersten Idee über das Anforderungsmanagement mit der Definition von IT-Schnittstellen, der Ausschreibung, der Lösungsentwicklung bis hin zum Betrieb aus.

Die Reorganisation der Autobahnaufgaben bei der Autobahn GmbH des Bundes bringt eine

Neuorganisation des NERZ e.V.

mit sich.

Es ergibt sich ein spannendes,
neues Aufgabenspektrum.



WIR VERSTEHEN UNSERE AUFGABEN ALS

- Betreiber von Infrastruktur für
 - Bundesstraßen
 - Landesstraßen
 - Tunnel
- Mobilitätsmanager:innen
- Dienstleister für Kreise und Kommunen
- Vermittlung und Networking
 - Konsolidierung
 - Marktplätze
- Schaffung von intermodalen Mobilitätslösungen
- Schutz des Bestandes